

Comienza la competencia en torneo francés de tenis Roland Garros



París, 28 may (RHC) Francia acoge desde hoy la fase competitiva del Roland Garros, uno de los principales torneos de tenis a nivel internacional y el más importante de los realizados sobre tierra batida del mundo.

En la primera jornada, se prevé el inicio de los topes individuales tanto para hombres como para damas, con 16 partidos en cada caso para un total de 32.

En el torneo participarán atletas de renombre internacional como el serbio Novak Djokovic, campeón del año pasado; el británico Andy Murray, primero en el ranking mundial; y el español Rafael Nadal, máximo ganador en la categoría individual masculina con un total de nueve títulos.

Hace pocos días, Nadal declaró a la prensa sentirse en perfecta forma para ganar por décima ocasión, una cuestión que despierta altas expectativas.

En la actual edición, que se extenderá hasta el 11 de junio, sobresale la ausencia de figuras estelares como el suizo Roger Federer, la estadounidense Serena Williams y la rusa Maria Sharapova.

Por otro lado, desde América Latina llegará una amplia representación de países como Argentina, Brasil y Uruguay, según el cuadro de participantes facilitado a la prensa.

La lista incluye al uruguayo Pablo Cuevas, ubicado actualmente en el puesto 23 del ranking mundial, los argentinos Juan Martín del Potro (lugar 34) y Diego Schwartzman (39), así como el brasileño Thomaz Bellucci (59). En el apartado femenino, la representación es menor con la puertorriqueña Mónica Puig (41 en el ranking), la paraguaya Verónica Cepede, la brasileña Beatriz Haddad Maia y la colombiana Mariana Duque.

El Roland Garros se ubica como segundo torneo en el calendario anual de los Grand Slam de tenis, precedido por el Abierto de Australia y seguido por Campeonato de Wimbledon y el Abierto de Estados Unidos (US Open).

En la edición de 2016 se realizaron un total de 880 partidos en las diferentes modalidades, con la asistencia de 455 mil 621 visitantes.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/130985-comienza-la-competencia-en-torneo-frances-de-tenis-roland-garros>



Radio Habana Cuba